
Interrogazione n. 471
presentata in data 17 luglio 2006
a iniziativa del Consigliere Favia
“Chiusura parziale o totale dell’ufficio postale di Albacina”
a risposta orale urgente

Premesso che gli abitanti della frazione di Albacina e Borgo Tufico del Comune di Fabriano
sono preoccupati per le notizie circa una eventuale chiusura dell’ufficio postale sito nel loro
territorio. Queste frazioni sono fra le più popolose del comune di Fabriano, con circa 1.500 abitanti,
e la chiusura dell’ufficio postale creerebbe molti disagi soprattutto per le persone anziane e sole
che, per pagare i bollettini delle varie utenze e riscuotere la pensione, sarebbero costrette a recarsi
nell’ufficio postale di Cerreto D’Esi, cosa che in parte si verifica già adesso per le raccomandate.
Infatti nel caso in cui il postino non trovi nessuno in casa lascia l’avviso di mancata consegna, e ne
consegue che il ritiro, a tutt’oggi, può essere effettuato solo all’ufficio postale di Fabriano, e questo
di per se crea notevoli problemi;

Una petizione in proposito ha raccolto 328 firme dei residenti;
Tutto ciò premesso il sottoscritto David Favia, capogruppo consigliare Popolari-UDEUR

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se risponde al vero l’ipotesi di chiudere l’ufficio postale di Albacina-Borgo Tufico;
2) in caso affermativo, se la Giunta intende intervenire per bloccare tale iniziativa e perché siano

attivati urgenti e opportuni provvedimenti affinché l’ufficio postale continui a funzionare regolar-
mente, evitando, in tal moda l’insorgere di numerosi problemi a carico soprattutto, ma non solo,
delle persone anziane e sole.


